

■ Listo plan de manejo

## Comunidad y CVC ratifican compromiso con isla Ají



REGIONALES

Lunes 21 de Febrero, 2022

Con el fin de avanzar en la consolidación de isla Ají como Distrito Regional de Manejo Integrado Isla Ají y la puesta en marcha de su plan de manejo, un equipo técnico de la CVC, acompañado por el Consejo Comunitario del Naya y periodistas, viajó hasta esta nueva área protegida.

El director general de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, quien lideró la visita, manifestó que “ya tenemos el plan de manejo, es decir, la CVC sabe qué hacer y en qué invertir los recursos para que este paraíso ambiental se conserve, a la vez que se desarrolle sosteniblemente junto con todas las comunidades de la zona”.

Suárez Gutiérrez manifestó que “aquí tenemos 111 especies de plantas, de las cuales seis son endémicas; cuatro especies, entre tiburones y rayas, en las que una de ellas se encuentra en el libro rojo como amenazada. Este es un sitio fundamental para la anidación de nuestras tortugas marinas y también es un sitio de tránsito de la migración de nuestras ballenas jorobadas. Vale resaltar la gran riqueza étnica que existe aquí, en el sentido de que esto no hubiera sido posible sacarlo adelante sin la concurrencia del Consejo Comunitario del Naya”.

Son 24.600 hectáreas declaradas área protegida, de las que 15.174,2 hectáreas son marinas y 9.425 hectáreas son terrestres.

No se pierda la entrevista de Diario Occidente a Jorge Robledo, donde sostiene que Colombia sí tiene arreglo:



ELECCIONES  
2022

Aunque hace un balance para demostrar que Colombia está quebrada, el candidato presidencial Jorge Enrique Robledo sostiene que el país sí tiene arreglo y plantea cómo hacerlo.

[VER ENTREVISTA](#)

### DESTACADO

LO MÁS  
VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Supuesto video íntimo entre La Liendra y Dani Duke se filtró en redes sociales](#)



[¿Instalaron cámaras de fotomultas en vías del Valle? Esta es la respuesta](#)



[Este año extenderán vía Cali- Jamundí](#)



[Niño, de 12 años, se suicidó por culpa del bullying y causó conmoción en el mundo](#)



[Tapabocas: ¿Por cuánto tiempo se seguirá utilizando en Colombia?](#)

El directivo también estuvo en la casa de Sofonías Orozco Sarria, quien hoy cuenta con 93 años, y durante toda su vida trabajó por preservar este santuario natural y que actualmente, por su avanzada edad, vive en Puerto Merizalde.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### Carro bomba en Padilla Cauca

La Gobernación del Cauca confirmó que en el municipio de Padilla se di...

### Desarticulan dos bandas delincuenciales en Cauca y...

Durante operativos adelantados por la policía en los departamentos de...

### Univalle garantiza gratuidad a los estratos uno, dos y tres

Durante el primer semestre del 2022 está garantizada la gratuidad...

### Guacarí clama por retorno de migrantes

Con una velatón y una caminata, los habitantes de Guacarí pidieron a las...

### Gremios hacen llamado urgente por violencia

Gremios de Cauca y Valle dieron a conocer un comunicado en el que...

### Gremios hacen llamado urgente frente al...

Frente a la intensificación de los hechos de violencia en la región, los...

Recibe las noticias en tu correo electrónico

